
平成２７年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２４日）

１－１

自 由 民 主 党 ３番 鈴 木 智

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 小名浜港の利活用について

１ 県は、小名浜港を活用した企業誘致にどのように取り組 商工労働部長 企 業 立 地 課

んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、新しい小名浜魚市場等が更に活用されるよう、ど 農林水産部長 水 産 課

のように支援していくのか尋ねたい。

３ 県は、試験操業の拡大に向け、どのように取り組んでい 〃 〃

くのか尋ねたい。

二 教育施策について 教 育 長 教 育 庁

１ ふたば未来学園高等学校の平成２７年度生徒募集定員を

臨時的に増員したことについて、県教育委員会の考えを尋

ねたい。

２ 平成２８年度の県立高等学校の生徒募集定員について、

県教育委員会の考えを尋ねたい。

３ 県教育委員会は、地元出身の教員が少ない地域における

教員の適正配置にどのように取り組んでいるのか尋ねた

い。

三 県産品の輸出について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、県産品の輸出の拡大にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

四 選挙の教育について

１ 県教育委員会は、県立高等学校において、主権者意識を 教 育 長 教 育 庁

養うためにどのように取り組んでいるのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県教育委員会は、県立高等学校における選挙に関する教 教 育 長 教 育 庁

育にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 少子化対策について こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、合計特殊出生率の上昇をどのように受け止め、少子

化対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

六 空き家対策について 土 木 部 長 建 築 指 導 課

１ 県は、空家等対策の推進に関する特別措置法の施行を踏

まえ、市町村が行う空き家対策をどのように支援していく

のか尋ねたい。

２ 空き家・ふるさと復興支援事業における空き家リフォー

ムの実績について尋ねたい。

七 いわき市の復興への支援について 知 事 市町村行政課

いわき市の復興に向けどのように支援していくのか、知事

の考えを尋ねたい。


